



université PARIS-SACLAY

LE SCARABÉE

Le Scarabée est un lieu de diffusion essentiellement musicale, avec pour dominante la chanson française (jeunes talents et artistes confirmés) et quelques incursions dans les « musiques du monde » et les musiques dites « actuelles ». Depuis 2009/2010, le Scarabée fait la part belle à la pluridisciplinarité en enrichissant sa programmation de soirées humour, cirque, conte, danse et théâtre. La saison est ponctuée de résidences d'aides à la création. Salle modulable équipée d'un gradin amovible unique en son genre, le Scarabée se prête aussi bien aux soirées cabarets (20 tables rondes et 120 chaises) qu'aux spectacles en jauge « debout » (600 places) ou « assise » dans de confortables fauteuils (272 places).

Le Scarabée développe également toute l'année un panel d'actions culturelles en direction des habitants de la Ville de La Verrière, essentiellement basées sur des ateliers participatifs non didactiques. Ces actions culturelles s'appuient généralement sur divers partenariats tels que maisons de quartiers, service jeunesse, écoles, service périscolaire, Maison de la musique et de la danse, ainsi que d'autres structures culturelles de l'Agglomération de Saint-Quentin-en-Yvelines.

Coordonnées :

Le Scarabée

7 bis, avenue du Général Leclerc

78320 La Verrière

Tél. : 01 30 13 87 40

www.le-scarabee.com

scarabeelv@yahoo.fr

/**/<!--{12766940850802}--> /**/

